

## Championnats de Suisse triplètes



4 et 5 juin 2005  
Organisation : A.V.P.



Le soleil radieux de 2005 a fait oublier les torrents de pluie de 2001. C'est donc dans des conditions optimales que se sont déroulés les championnats de Suisse triplètes 2005. Bien organisés, un site adéquat, des parties serrées avec des scores de 13 à 12 fréquents, des renversements de situation aussi imprévisibles que spectaculaires, des joueurs fair-play, ces championnats avaient tout pour une belle revanche sur le sort, qui avait été si cruel en 2001.

Sur le plan sportif, La Genevoise renouvelle sa victoire de 2001. Seul toutefois parmi les joueurs F. Da Costa était déjà titré il y a 4 ans. Mieux encore, La Genevoise assure le doublé avec le titre dans la catégorie dames.

Mais au-delà de ces deux titres il faut relever la bonne prestation d'ensemble des joueurs et joueuses de notre Cantonale.

En catégorie dames, nos représentantes avaient souvent de la peine à être présentes le dimanche matin. Cette fois, deux équipes étaient au rendez-vous des quarts, l'Onésienne (Gisèle Léo, Prescila Mufale, Magali Tschannen) et La Genevoise (Laetitia Camélique, Virginie Camélique, Nathalie Poget), alors que le quota ne nous donnait que 8 équipes sur 64 au départ. Si l'Onésienne en est restée là, défaite par les futures finalistes, La Genevoise a continué son chemin jusqu'à la plus haute marche en éliminant successivement Martigny en quarts, Vaudmitigé en demi-finale avant de disposer en finale des Meukeux de la Chaux-de-fonds sur le score de 13 à 7 au terme de 2 heures et demie d'un intense combat agrémenté de pas moins de 19 mènes !



### La situation est tendue !

Avec un jeu de défense et après un chassé croisé - à toi/à moi - le tournant de la partie se situe à 7-6. Après trois tentatives de reprises infructueuses, les joueuses de la Genevoise, en retard de boules, et donc avec trois boules en mains contre cinq et le point à l'adversaire, tentent un coup de poker insensé pour les observateurs avertis. Faisant fi du risque pris, Laetitia Camélique réussit son coup à la perfection : carreau en place et une barrière de 4 points à 50 cm du petit. Ouf, personne dans le camp genevois ne s'est posé la question de ce qu'il serait advenu dans le cas contraire ? Bref, la partie bascule en faveur de l'audace. Bravo les filles.



### Championnes de Suisse 2005 L. Camélique - N. Poget - V. Camélique La Genevoise

La catégorie élite seniors reprend la compétition le dimanche matin avec les 8èmes. Avec plus de 44 % de genevois parmi les équipes restant en lice, la sur-représentation de notre cantonale est évidente. Ce pourcentage est en effet largement au-dessus du quota de 14 % (35 équipes sur 256 au départ) dont nous disposions.

Dieu merci, il n'y a pas à ce niveau de massacre fraternel, la seule confrontation directe entre genevois voyant la victoire du Bois-de-la-Bâtie (M. Vuignier) sur l'Onésienne (T. Comar) par le plus étriqué des scores (13-12). La Sportive de Mategnin (E. Boschung) s'incline à 12 contre le PC Zurich (K. Hauser) et l'Asip (E. Giampietro) à 5 contre Bulle (P. Ruffieux). Les trois autres équipes de l'ACGP l'emportent, La Genevoise (P. Haraz) face aux Cadets (T. Ramuz) par 13-12, La Genevoise (L. Camélique) contre Boulissima (O. Beldi) par 13-1 et enfin Les Pointeurs Meyrinois (N. Yilmaz) 13 à 2 contre La Courtoise (E. Santos).

En quarts, changement de décor, les 4 équipes de l'ACGP se retrouvent en confrontation directe. Si La Genevoise (L. Camélique) prend facilement le dessus sur les Pointeurs Meyrinois (N. Yilmaz) sur le score de 13 à 6, il n'en va pas de même pour l'autre équipe de La Genevoise (P. Haraz) qui se débarrasse difficilement du Bois-de-la-Bâtie (M. Vuignier) par le plus petit des scores 13 à 12.

En demi-finales, l'équipe de P. Haraz ne laisse aucune lueur d'espoir aux Bullois (13-0) pendant que de l'autre côté du carré d'honneur l'autre équipe de La Genevoise faisait la course en tête pour mener par 9 à 3. Et là, pour reprendre l'expression de Luc Camélique, "la lumière s'est éteinte". Quatre mènes plus loin, un petit 1 venait se glisser devant le 3. La messe était dite.

Restait la finale. La Genevoise fait la course en tête contre une surprenant équipe valaisanne du club Azzuri Napoli de Sierre emmenée par l'expérimenté Jean-Luc Clerc. Surprenante parce que malmenée à